
REQUERIMENTO Nº   04/2009

				O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário desta
Casa de Leis, solicita seja enviado expediente ao Deputado Estadual Sr. Youssif Assis
Domingos, e a Secretária de Estado de Saúde,  requerendo a ambas autoridades a
viabilização de recursos que venham propiciar a reabertura do Hospital APAMIN, 
principalmente visando  o pagamento da folha dos funcionários que ali prestam serviços.

					JUSTIFICATIVA:

				Podemos classificar a atual situação como caótica, uma vez que o único hospital de nosso
município encontra-se sem atendimento, sobrecarregando de forma absurda o atendimento
prestado no Posto de Saúde de nosso município, o qual também, não tem estrutura para
prestar todo o tipo de atendimento a população, gerando despesas excessivas aos cofres
públicos e, além disso, temos a questão dos salários dos funcionários da APAMIN, os quais
vem passando por sérias dificuldades em virtude a ausência de seus salários, e os mesmos
clamam e aguardam ato de humanismo das autoridades competentes. Diante ao exposto,
esperamos contar com a aprovação e providências visando a resolução desta presente
questão.

                                         
	

				Sala das Sessões em 16 de março de 2009

				VER. JANCER VAZ DE MOURA - DEM


